

12 déc 2014 -10:01

Concert skinhead en Belgique le 13 décembre 2014

La Sûreté de l'Etat (VSSE) a constaté qu'un concert skinhead était organisé en Belgique le 13 décembre 2014. Ces dernières années, notre pays a été plus ou moins épargné quant à ce phénomène.

La VSSE souhaite vous informer sur la nature de cet événement et sur le monde dont il émane. Nous saisissons cette occasion pour redéfinir et expliquer brièvement quelques concepts de base concernant les mouvements skinheads et particulièrement ceux d'extrême droite.

Vous trouverez toutes ces informations dans le texte joint au communiqué.

Sûreté de l'Etat (VSSE)
Boulevard du Roi Albert6
1000 Bruxelles
Belgique
02 205 62 11
<http://justice.belgium.be>

ContactVSSE
Service de communication
02 205 62 11
info@vsse.be